
令和６年度 第２回評議員会 ３月１２日 １８時３０分～１９時２０分 

評議員：桑畑さん・島田さん・高橋さん・張さん 

 

・司会 本間副校長 

・学校長 挨拶 

  志峯高校２年目を終えることができた 

  評議員会でいただいている意見はすべて共有している 

  改善点・学校評価アンケート ご指摘いただき、今後の学校づくりに励んでいきたい 

  今年の教育活動 

   ２エリア５コースへ 探究活動を充実させた 

   スクールミッションを設定 

   多額の寄付をいただいた 使途を限定、留学費用に使用させていただく 

   ＤＸハイスクール指定校に選定 デジタル化にも対応 

   エアコンを設置 少しずつ教育環境を整えている 

  アドバイスをいただきたい よろしくお願いいたします 

・本間副校長 配布資料の確認（９資料） 

・学校評価アンケートの説明（校長） 

  毎年生徒および保護者よりデジタルで回収している 

  授業に対して良い点・改善点について 

   ○全校生徒に iPadを配布して５年が経過する プロジェクタやスクリーン 

                         評価を得ており、使えている実感がある 

   ○wi-fiの意見が多くある ⇒ 今後は数年にわたって工事を進める必要 

  暖房に関する意見がある 

   ○教室内はよいが廊下が寒い 補修が難しい 隙間風など（二重窓になっていない箇所も） 

                 出来る限りは対応を考えたい 

  授業以外における改善点について 

   ○教員の言葉づかい・態度・授業が分かりづらい など 

   ○進路による意見は少なく体制は整いつつある 全教職員が意識して取り組めている 

  全体におけるご意見やご要望 

   ○スクールバスの意見 他校は辞めてきている現状にある 

              スクールバスの継続を希望する声もある 

  空き教室の暖房の解放より工夫している（本間副校長先生より） 

 

 

 



評議員様より 

・張さんより 昨年度との比較は 回答今後は比較できるように資料を作成するように努めます 

       Wi-fiが弱いのでは 回答６年程度経過した、業者も入れており改善に努めている 

                   すべて改修すると 1200万円程度かかる s 

・桑畠さんより タブレットは小学校 1年生より使用している 

        高齢者は使えないので小学生を先生にするようなお願いをしている 

        漢字などは使えるのか？ 

         回答デジタルにおけるタッチペンなども活用している 

           漢字検定なども推奨して、褒賞金なども出している 

・高橋さんより コースごとのクラスではない編成で生徒の意見はどうか？ 

         回答コースが最初から決定しているということのデメリットもある 

           コースが変更できないシステムで学校をやめる生徒もいた 

           コース変更した生徒も多くいた 

           本校のやり方として浸透できるように努めていきたい 

        他校は選べる学校はないのでは？ 

         回答他校は今のところはない 

        選択できるシステムはよいと思う、入学後に分かっていただけるように 

         回答今後のアンケート経緯を見守りたい 

・島田さんより 就職する生徒に対しては特定の指導はあるか？ 

         回答特に特定の資格を取得させるなどのことはしていない 

        商工会としては定期的に採用を考えている 

        簿記などを取得させられるとよい 

         回答ライセンスコースを中心として簿記を学び取得できるチャンスがある 

進路指導について（井上より説明） 

・島田さんより 進学実績としてはいかがか？ 

         回答他校様とはまだまだ見劣りするところがあるが、他校の生徒数と比較して少な 

いところがあるので、割合でいうと頑張っている。 

今までは国公立大学の実績で 10名に届く年はなかったが、昨年度は 23名で 

今年度は 13名となっている。今後も頑張ります。 

・高橋さんより 新聞を活用した学習をしている？ 

         回答各教室に北海道新聞をご提供いただいている。 

           新聞を活用した進路学習を今後も進めたい。 

        公務員についても多いのでフォローができればより良いのではないか？ 

         回答企業や専門学校からも協力するという声をいただいている。 

           公務員指導に対する対応も考えたい。 



・島田さんより 商工会議所などで就職を募集しても来ない。 

         回答近年は求人も多く生徒も選びきれない状況にある。 

           企業説明会などの機会が重要な機会となる。 

・張さんより  車椅子の生徒は（3－2谷本の件）？ 

         回答１年次は車椅子ではなかったが、諸事情により車椅子になった。 

           進学して社会福祉を学ぶ 

・高橋さんより 私立高校が無償化になると公立高校とフラットになり、私立高校の特色づけが盛んに

なるのではないか、選ばれる学校づくりが必要ではないか 

        回答今後は公私間協定がなくなり公立・私立に関わらず淘汰される時代 

          生徒を主語とした教育、選ばれる学校づくりをする 

          中学校保護者対象の説明会も多数開催している 

          悪い情報はすぐに広がる⇒学校評価アンケートの悪い評判を１件でも減らす必要 

・島田さんより ＳＮＳの使い方について対応をお願いしたい 

        ＳＮＳを介した悪いアルバイトなどに引きつけられる生徒もいるのではないか 

        回答情報や道徳教育などで指導していきたい 

          集会を年度当初に開催したが、重ねて開催できるように工夫する 

          起こりうることとして対応する 

 

・学校長 挨拶 

  本日は前向きなご意見を複数いただきましてありがとうございました。 

  次年度も是非お引き受けいただいてご意見をお願いしたい。 


